
Conseil de Quartier Alsace Péreire Retour des services suite aux remarques remontées lors des ateliers participatifs 

Date 14 avril 2022
VOIRIE
ENVIRONNEMENT
Autres Services 

Remarques Réponse des services / conclusions

Cadre de vie : ce qui pourrait être amélioré
La propreté : déchets, odeur, feuilles Une attention toute particulière sera apportée à l'échelle du quartier. En effet, à la suite du conseil de quartier, les agents ont été sensibilsés. Toutefois, 

pouvez-vous nous préciser la localisation et la fréquence concernant les odeurs ? 
La circulation : beaucoup de bouchons Cette requête fait partie des réflexion sur le nouveau Schéma directeur circulation et stationnement. 

Trottoirs (trop étroits) Pourriez-vous nous donner des précisions ? 

La communication

Propositions / Questions : 
Côté Pereire :
Installer des bancs sur la terrasse des chasses royales Après examen de votre propositon, il s'avère qu'un tel aménagement n'est pas souhaitable car cela engendrerait de nombreuses nuisances (regroupements, 

nuisances sonores, déchets). 
Améliorer le nettoyage de la forêt (bois morts / forêt en friche) Cette demande a été transmise à l'Office Nationale des Forêts. 

Côté Alsace :

Installer des composteurs collectifs  
Grâce au budget participatif, des composteurs collectifs vont être / sont installés. 
Pouvez-vous préciser les secteurs où vous aimeriez voir de tels aménagements ? Les habitants des résidences intéressées doivent se faire connaître auprès 
de la Commaunauté d'agglomération. 

Les mobilités : ce qui pourrait être amélioré
Côté Pereire :
Problème de circulation surtout avec les camions Le problème de circulation avec les camions fait partie des réflexions qui figureront dans le prochain Schéma directeur circulation et stationnement. 

Aussi, une étude d'opportunité est en cours par la Direction des Routes d'Île de France concernant le carrefour du Bel-Air. 
Sécuriser les passages piétons (ex : voitures venant de Poissy en direction de Chambourcy)Votre requête, est à l'étude par la Direction des routes d'Île de France. 

Vitesse excessive des automobilistes + bouchons La question des excès de vitesse et des bouchons font partie des axes de travail du nouveau Schéma directeur circulation et stationnement. 

Côté Alsace :
La priorité à droite au bout de la rue Quinault Nous prenons au sérieux votre alerte qui concerne avant tout un irrespect du code de la route. Altertée, la Police Municipale sera vigilante. 

les incivilités Nous prenons le soins de communiquer sur le respect que chacun doit avoir en société. 

Sécuriser l’avenue Winchester (sangliers)  Des battues de régulation sont souvent organisées par l'Office National des Forêts. 



Non respect des limitations de vitesse Sensibilisée, la Police municipale mène des contrôles. 
Nous pouvons déployer des radars pédagogiques à la demande. 

Propositions / Questions : 
Côté Pereire :
Demander à SANEF de mieux gérer l’accès à l’A14 + avoir un panneau d’information sur les temps de trajet en direction de Paris ou de MantesLa ville n'a pas la compétence sur ce sujet. Aussi, nous vous invitons à saisir la SANEF directement. 

philippe.beghin@sanef.com
Assurer la fluidité de l’avenue Winchester Nous vous annonçons que dans les prochaines semaines, l'accès à l'avenue WInchester sera réglementé par un sas côté gare grande ceinture, accès 

réservé aux riverains, avec un code courant juillet. 
Créer un sas avec une double barrière, comme dans les parkings d’aéroportNous vous annonçons que dans les prochaines semaines, l'accès à l'avenue WInchester sera réglementé par un sas côté gare grande ceinture, accès 

réservé aux riverains, avec un code courant juillet. 
Renforcer le réseau de pistes cyclables et l’éclairage La démarche à suivre est d'inviter les riverains à candidater pour rejoindre le groupe de travail du comité vélo. 

Installer des bornes de recharge Ce projet est actuellement en cours. Pour votre parfaite information,  5 bornes seront installées au cours du 2ème semestre 2022. 

Installer des barrières basculantes Avenue Winchester devant 
la résidence Les Girandières. Nous vous annonçons que dans les prochaines semaines, l'accès à l'avenue WInchester sera réglementé par un sas côté gare grande ceinture, accès 

réservé aux riverains, avec un code courant juillet. 

Installer une pharmacie + un distributeur de billets + un 
cabinet médical

* En ce qui concerne la pharmacie : l'installation de cette dernière est régi par l'ARS selon des critères bien précis et selon le nombre d'habitants dans une 
commune.
* Pour ce qui est du DAB, une étude est en cours pour une installation sur la place Péricard. Là aussi, il faut un accord d'un établissement bancaire avec des 
arguments convaincants.
* Pour le cabinet médical, aucune restriction ... mais il faut un praticien qui souhaite s'installer ... Les généralistes se font de plus en plus rares.

Côté Alsace :
Vitesse non respectée rue d’Alsace Nous vous inviton à faire une demande de pose de radar pédagogique.
Retirer les urinoirs devenus inutilisables face au 28 rue d’
Alsace Une visite terrain a été organisé au mois de juin 2022. Aucune constattion n'a été relevé sur site. Aussi, nous vous invitons à nous faire suivre une photo. 


